



# 大銀杏

喜多方市立慶徳小学校 学校だより  
令和2年7月22(水) 第27号  
発行責任者 校長 石田 秀喜

【教育目標】 ■かながえる子 ■おもいやりのある子 ■たくましい子

## 「 応(答)えてあげる 」 ～KR 情報をタイムリーに～

「ねえ、お父さん。見てみて。」「お母さん、これでいい？」  
このように、子どもたちがこちらの反応を求めることがしばしばあります。これは、自分のしたことに対して評価をしてもらい、自分の行動に確信や自信を持つようとしている姿と考えることもできます。  
こうした時に、私たちが子どもたちに返してあげるいろいろなことを「KR情報」というそうです。(Knowledge of Results)



自分のしたことに対して、子どもたちは何らかの反応を欲しがるものです。ただ、低学年の頃は気軽に聞いてきますが、高学年になるにつれて、思っても話さなくなったりはしますが。

子どもが大きな声で挨拶をした時、ニコリと笑うだけでも、子どもは「挨拶してよかった」という気持ちになり、「またやってみよう」と思います

KR情報の伝え方は、いろいろあります。表情で表す、言葉で表す、行動で表す等々。がんばっていても、なまけていても、見向きも気づきもせず、何の反応もしてくれないと、気がついた時には、子どもはどこか別のところに行ってしまうかもしれません。  
(子どものやる気をなくさせる一番の方法は、「無視」し続けることだそうです。)

## 校内水泳記録会を実施！



昨夜から今日未明までの大雨がうそのように、好天の中、3校時目に低学年、4校時目に中・高学年の水泳記録会を実施することができました。6月5日のプール開き以降、子どもたちは、今年の水泳の目標の実現に向け、一所懸命に練習をしてきました。今日の記録会では、その成果が十分発揮できていました。新型コロナウイルス感染防止として、検温・健康観察を確実にし、全校一斉ではなく2部制にする、使用したビート板は使い回しせず、使用後は全面水洗いをし、乾燥後アルコール消毒をする等の措置をとりました。併せて、熱中症予防のために休憩タイムの確保、こまめな水分補給等、熱中症予防にも万全を期して実施しました。

なお、今日の水泳記録会の記録映像をDVDに保存し、7月31日に各家庭に配付しますので、間接的ではありますが、子どもたちの頑張りをご覧ください。

## 「慶徳児童見守り隊」の皆様へ感謝！！



今年は、時間、場所に関係なく熊の出没が確認されています。そんな中、7月15日に、新宮地区で熊がオリに捕獲されましたが、その翌日に、その近くのトウモロコシ畑が荒らされるなど、油断できない状況となっています。

これを受け、7月16日から毎朝、児童見守り隊の皆様が、新宮地区水上付近に立ち、児童の安全確保にご尽力をいただいております。7月31日の終業式まで継続して立哨指導をしてくださるとのことです、心より感謝を申し上げます。これからも、熊被害に遭わないよう、子どもたちにも十分注意させていただきます。

## 「4連休」を事故なしで・・・

あすから4連休となります。各ご家庭でそれぞれに予定を組まれていることと思いますが、安全に注意され、有意義な休みにしていただきたいと思います。特に、「コロナ・熊・熱中症」には十分ご注意ください。

具体的な対応は、これまで学校で折々に指導をしてきております。休み中でも、普段注意していることを実践させてください。

